

# 24Jam

## Peduli Kemanusiaan, Jelang HUT Persit Ke-78, Ratih Lydianingsih Inisitif Berbagi Tali Kasih

Abdul Halik Harun - [BITUNG.24JAM.CO.ID](http://BITUNG.24JAM.CO.ID)

Feb 27, 2024 - 05:39



*Ketua Persit Cabang 62 Kodim 1310 Bitung Kwarcab 131 Kodam XIII/ Merdeka Ratih Lidyaningsih A.Md Keb*



BITUNG - Ketua Persit cabang 62 Kodim 1310 Bitung, Korcab Ren 131 Kodam XIII/Merdeka, Ratih Lydianingsih A.Md.Keb melakukan aksi Sosial beebagi tali kasih kepada keluarga Miskin.

Bentuk Kepedulian dan perhatian untuk berbagi tali kasih kepada keluarga dan masyarakat yang berkerungan dan sangat membutuhkan, dan meeupakan Inisiatifnya dalam rangka HUt Persit Ke-78.

Sebagaimana dalam Penyampaiannya usai melaksanakan kegiatan Kemanusiaan Kepada Media ini bertempat di Ruang Kerja Dandim 1310 Bitung, Senin (26/02/2024).

Bahwa Benar, pada hari ini, Senin 26/02 di laksanakan Donor darah dan pemberian tali kasih dalam rangka HUT Ke- 78 Persit Kartika Chandra Kirana.

Pada saat kegiatan Donor darah tadi Jelasnya juga sudah di berikaan tali Kasih kepada 4 orang Waraka Wuri. yanv Suaminya sudah meninggal. dimana Waraka wuri tersebut adalah masih merupakan Binaan kami Persit Kodim.

Selanjutnya juga pemberian tali Asih atau bantuan kepada Keluarga Miskin yang ada di Kecamatan Aertambaga dan Kecamatan Maesa.

" Kita turun langsung tujuannya adalah untuk memberikan bantuan langsung kepada keluarga yang memang membutuhkan. Intinya kita ingin melihat langsung, karena sebagai istri Tentara kita harus berperan aktif dalam memberikan bantuan-bantuan sosial." Tuturnya.



Selain itu, lanjut ibu Dandim, sebagai istri tentara dan sebagai Persit tentunya juga punya kegiatan-kegiatan yang terkoordinir dan sudah ada aturan dan protapnya seperti Senam, Olah raga, dan kegiatan pertemuan anggota yang rutin kami lakukan.

" Namun ini adalah kegiatan yang spesial. Boleh dikatakan Moment spesial dan luar biasa di mana kami dapat langsung memberikan bantuan dan bisa melihat keluarga yang membutuhkan." Tandasnya. Seraya mengungkapkan kegiatan tersebut merupakan Inisiatif Pribadinya sendiri.

" Sebagai ketua Persit Cabang 62 Kodim 1310 Bitung Korcab Ren 131 Kodam XIII Merdeka kita harus bergerak aktif, sesuai dengan Persit itu Sederhana, Inofatif dan kreatif." Tegas Istri Dandim 1310 Bitung yang dikenal baik dan bersahaja ini.

Jadi ini salah satu bentuk Inisiatif, bentuk kepedulian saya. Dan saya mengajak langsung kepala Dinas Sksial kota Bitung, dan juga suami sebagai Dandim untuk mengawal supaya kegiatan ini berjalan dengan lancar.

Harapannya ini bisa berjalan berkesinambungan,, karena itu memohon doa supaya ada rejwki dan berkat dari Tuhan sehingga kami bisa memberikan bantuan secara berkesinambungan.

" Bantuan yang kami berikan jangan dilihat dari bentuk, maupun jumlahnya, Harapannya Semoga bantuan tersebut bisa bermanfaat luar biasa untuk keluarga dan juga bermanfaat untuk kehidupan," tutupnya. (AH)